

Grundschule Rennertshofen, Weinbergstraße 15, 86643 Rennertshofen

Rennertshofen, den 8. Mai 2020

Sehr geehrte Eltern,

hier folgen nun die angekündigten Hinweise zum **Hygiene-Konzept** an unserer Schule. Es ist **sehr wichtig**, dass Sie mit ihrem Kind diese Regeln besprechen und auf die Notwendigkeit der Einhaltung hinweisen. Es wäre schlimm, in der Schule aus Unachtsamkeit eine Infektionskette in Gang zu setzen.

Beachtung der folgenden Regeln:

- **Maskenpflicht im Bus und in der Schule (Aula, Toilette, Pause)**
→ **Ausnahme: im Klassenzimmer**
- **Desinfektion** der Hände **beim Betreten** der Schule
- **Abstand** (mind. 1,50 m) im Klassenzimmer, im Gang und in der Pause einhalten
- **Keine Nutzung der Garderobe (keine Hausschuhe, Jacke ins Klassenzimmer)**
- Husten und Niesen in die **Armbeuge**
- **Regelmäßiges, gründliches Händewaschen mit Seife**
- **Kein Körperkontakt** zu Mitschülern (Hände schütteln etc.)
- **Gesicht (Auge, Nase, Mund)** nicht berühren
- **Maske zum Auf- /Absetzen** nur an **den Gummibändern** anfassen
- **Toilettengang nur einzeln** unter Beachtung der Hygieneregeln
- **Getränkeautomat ist gesperrt**

Vorgaben für den Unterricht:

- **geteilte** Klassen (max. 15 Schüler/innen)
- **regelmäßiges Lüften**, mind. jeweils zum Stundenende
- regelmäßige Reinigung der Handkontaktflächen (Schülertisch, Lichtschalter,...)
- **Einhaltung** der obengenannten Regeln
- **Sitzordnung:** Einzeltische, frontale Anordnung zur Tafel, Abstand: 1,50 m
- **Keine Partner- und Gruppenarbeit**, keine gemeinsam genutzten Gegenstände

Bitte lassen Sie Ihr Kind bei Erkältungssymptomen und Fieber zu Hause und informieren Sie die Schule!

Reinigen Sie bitte waschbare Masken nach jedem Tag (z.B. bei 40° waschen und dann bügeln) und **entsorgen Sie Einmalmasken nach Gebrauch!**

„Von der regelmäßigen Verwendung von Desinfektionsmitteln (...) wird abgeraten. Das Augenmerk soll auf die Händehygiene (...) gelegt werden.“ (Kultusministerium)

Im Eingangsbereich der Schule finden sich **Desinfektionsmittelspender**, die jedoch **nur sehr sparsam** verwendet werden sollten, da die brennbare Flüssigkeit die Haut angreifen und allergische Reaktionen auslösen kann. Sollte Desinfektionsmittel in die Augen gelangen, müssen diese sofort mit Wasser ausgespült werden, bevor ein Arzt aufgesucht wird. Entscheidend sind Abstandsgebot und Händehygiene!

Chronisch kranke Schüler/innen können mit (fach-)ärztlichem Attest krankgemeldet bzw. befreit werden. Sie werden dann mit verbindlichem Lernmaterial versorgt.

Ich wünsche Ihnen, Ihren Kindern und uns allen einen guten Start in den Präsenzunterricht.

Ihre
Iris Plichta, Rektorin